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Eh  oui  !  Plus  besoin  d’aller  en  Afrique  pour  se  sentir
dépaysé.  Il  vous  suffit  tout  simplement  de  mettre  le  nez
dehors, à n’importe quelle heure du jour ou de la nuit, petite
aparté, surtout le vendredi aux alentours de 14 heures…

Vous n’avez que l’embarras du choix, Bamako, Rabat, Alger,
Tunis, Nouakchott, Dakar…Si ce n’est pas génial, tout ça en un
seul endroit !

Exit les longs voyages sans fin, hors de prix, vraiment, vous
n’avez qu’à mettre le pied hors de chez vous, pour être au
milieu d’une faune qui ne dit pas son nom.

Et  comment  cela  est-il  possible  ?  La  question  se  pose,
comment ?

Eh bien, tout simplement parce que la France est remplie d’une
population qui pour une bonne partie, n’a nullement envie de
s’adapter un minima aux mœurs du pays d’accueil, pire attachée
à  une  culture  qui  lui  est  hostile,  qui  la  pousse  à  la
détestation, à la résistance à tout changement.

Entre parenthèses, ce tout simplement représente la volonté
éhontée, forcenée, des élites de ce pays de le livrer pieds et
poings liés à ses ennemis, à des gens qui ne sont là que pour
se servir sans vergogne dans les caisses, et le transformer
dès que possible en Islamabad.

Et même quand certains travaillent, je ne dis pas tous, ils ne
le font pas avec conscience ou avec leur cœur. Ils sont là
pour gagner de l’argent et pas autre chose. L’amour du travail
bien fait, faut pas rêver, ce n’est déjà pas dans leurs gènes,
mais pour le kouffar encore moins. Ça ne risque pas !!!

Il y a, pour ma part, un signe flagrant de ce constat. Je ne
sais pas ce qu’en pensent mes concitoyens mais pour moi ce
signe est évident. Je parle de l’état lamentable des routes
de France et de Navarre et de la raison qui est à la source
de cet état de fait.



Coïncidence ou non, à vous de juger. Les gens qui travaillent
dans les sociétés de travaux publics sont en majorité des
musulmans, leur mine suffit à me renseigner sur leur état
d’esprit, sur ce à quoi ils sont attachés. Pas besoin de
réfléchir longtemps !!!

J’ai remarqué, depuis quelque temps déjà, que la qualité des
routes françaises, qui était un des points forts de notre
pays, n’est plus qu’un vieux souvenir. Des bosses, des trous
de partout, des gravillons qui traînent au risque de vous
faire tomber quand vous circulez à vélo ou autre.

Une vraie catastrophe ! Un scandale ! Mais où sont ceux qui
sont censés contrôler la qualité des aménagements faits ?!?!

Aux abonnés absents comme beaucoup maintenant dans ce pays qui
est laissé aux mains de gens qui se fichent éperdument de son
bien.

Le lien n’est pas évident, eh bien pour moi si ! Je passe un
jour par une rue en travaux, le lendemain je repasse, et là le
constat est amer. C’est mon pain quotidien… Le travail fait,
ah ! ah ! comme d’habitude, a été torché. Des trous mal
rebouchés, un bitume mal préparé qui se désagrège à vue d’œil,
les bouchages mal arasés, plus d’harmonie entre l’ancien et le
nouveau à tel point que les rues finissent par être pleines de
petites buttes. C’est attention les secousses, les risques de
chute en cascade !!!

Voilà ce que c’est que de confier certains boulots à trop de
ceux qui ont prêté allégeance à l’enfoiré d’Arabie. C’est se
retrouver avec un pays qui se tiermondise à vue d’œil, un pays
qui plonge la tête la première dans la médiocrité.

De même, laisser simplement sur son sol des hordes de gens mal
intentionnés, ou avec un bocal limité, misogyne, haineux de
tout ce qui n’est pas aux normes islamiques, c’est finir par
créer à coup sûr le chaos. Ce même chaos que ces gens ont,
soi-disant, fui et qu’ils importent pourtant ici allègrement.



Ils n’ont pas compris que ce n’est pas leur pays le chaos,
c’est eux-mêmes avec leur attachement pourri aux préceptes de
l’islam. Où qu’ils iront, ça sera kif kif bourrrrrricoooot
hi ! han ! hi ! han !

.

Je dois dire que pour ma part, je n’ai pas spécialement envie
d’aller faire du tourisme dans des pays musulmans. Ça n’est
vraiment pas mon truc, à moins d’être maso, ce que je ne pense
pas être…

Passer son temps dans des lieux infestés de voilées, de mecs
regardant de travers la gent féminine, de minarets délivrant à
plein tube des allah akbar. Non merci sans façon, même gratis
je ne prends pas…

Mais ce qui est aujourd’hui navrant ou plutôt rageant, c’est
que l’on ne puisse plus choisir de ne pas avoir à faire au
mode de vie, à l’état d’esprit des adeptes de l’islam. Ils
sont partout !!!

Il est très difficile d’y échapper, à mon plus grand dam ! Si
au moins, on avait choisi de se farcir ces attitudes, ces
comportements  profondément  liés  à  l’islam,  pour  ma  part
détestables ! Je dirais tant pis pour nos poires ! Mais là,
non prenez ça dans vos tronches et taisez-vous qu’on vous dit.
Il est interdit de s’en plaindre, on se doit de trouver tout
cela  normal,  acceptable,  pas  dérangeant,  sinon  le  mot
infamant, selon les musulmans et leurs amis islamogauchistes,
vous sera attribué : « Islamophobe ! ».

Ça me fait une belle jambe, j’ai grandi avec ce sentiment de
détestation de l’islam. Ce ne sont pas ces énergumènes qui
vont y changer quelques choses, c’est tellement ancré dans mon
psychisme que nul ne pourra changer cela. Quand, jour après
jour, vous avez cumulé les preuves à charge contre l’idéologie
mahométane, et qu’une belle nuit de pleine lune, vous avez
définitivement  tranché  dans  le  sens  de  la  culpabilité



indiscutable de l’islam, ce n’est pas un mot, en 11 lettres
créé sur mesure par les adeptes de la taqîya, qui va vous
perturber. Sûrement non !

Je ne dénigre pas le fait que l’on pourrait avoir envie de
faire  connaissance  avec  la  culture  islamique.  Non  !  Peu
m’importe  mais  pas  ici,  pas  en  France,  un  pays  dont  les
fondements ne sont pas liés aux conneries coraniques, censé
être à des années-lumière de cette fumisterie.

Je veux être tranquille dans ma chère France, pays qui jusque-
là associé à la douceur de vivre. Ce que j’observe, c’est que
justement cette belle douceur est entrain de s’envoler à la
faveur de l’islamisation, l’africanisation de notre hexagone.
Il ne se passe pas un jour sans que l’on n’ait pas droit à un
spectacle désolant de femmes voilées des pieds à la tête,
recouvertes  de  tenues  vraiment  affligeantes  et  flippantes,
d’hommes idem avec des barbes hirsutes, affublés de tenues
marquant un refus net et précis de la culture française et
même signifiant leur allégeance indéfectible à l’islam des
sources.

J’appelle toutes mes connaissances à ne pas s’habituer, à ne
pas accepter l’islamisation, l’africanisation en marche de la
France. Les pays doivent rester ce qu’ils sont, n’est-ce pas,
sinon à quoi bon le tourisme !!!

Et pourtant ! Que dire quand de beau matin, en allant au
travail,  vous  passez  au  milieu  d’un  groupe  de  corbeaux
s’apostrophant à coup de salam et autres, rien de français,
rien rappelant la si belle culture française. RIEN !!! Snif !
Snif !

Et plus ça va et plus c’est visible. Il y a des quartiers, que
dis-je, même des territoires entiers où vous ne verrez pas une
seule personne ressemblant ni de près ni de loin à un citoyen
français. A certains endroits, c’est la désolation la plus
totale, la plus terrible.



Bon sang de bonsoir ! J’aimerais tellement retrouver la vraie
France, tellement, pas l’arabo musulmane, l’africaine, elles
je n’en ai jamais rêvé, et je les ai encore moins voulues. Si
tel  avait  été  le  cas,  j’aurais  pris  l’avion  pour  une
destination  s’y  prêtant…

PS : Avis au zig fiché S qui s’est exprimé à Lyon, c’est à lui
de  quitter  notre  chère  France  car  elle  ne  sera  jamais
musulmane, et nous, les résistants ne baisserons pas notre
froc face à leur connerie. Je garderai intact ma haine de
l’islam  et  si  ça  ne  lui  plaît  pas,  bon  vent,  on  ne  le
retiendra sûrement pas !!!

 

 

 

 

 

 

 


